

Statt Karten

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die große Anteilnahme, die vielen tröstenden Worte und Umarmungen, die Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck, die wir beim Abschied unseres lieben

Fritz Widowski

erfahren durften.



Besonders bedanken wir uns für die Gestaltung der Trauerfeier und für die einfühlsamen Worte von Herrn Pfarrer Rohrbach-Koop sowie beim Bestattungsinstitut

Herrn Roland Köhler für die hilfreiche Unterstützung.

Bei dem Praxisteam Dr. Vivell für die jahrelange ärztliche Begleitung, dem Pflegedienst Tina Kaltenmaier für die kurzfristige gute Unterstützung und bei allen, die ihm im Leben Liebe, Achtung, Zeit und Anerkennung schenkten und ihn zur letzten Ruhe begleitet haben.

Seine Familie und alle Angehörigen

Schwaigern, im Oktober 2023